



学校だより

11月号

横浜市立菊名小学校

令和5年 10月30日

新たな風



新たなステージ

副校長 我妻 まゆみ

秋晴れに恵まれた秋の一日、今年の運動会が行われました。4年ぶりに全校児童と一緒に参加し、一日開催、保護者の人数制限の撤廃をめざした運動会でした。学習の成果が発揮できるように、また、負担にならぬように対応策を施して臨みました。立見席のみということで、参観される保護者の皆様にはご迷惑をおかけしましたが、午後に行われた久しぶりの団体競技にも、予想を上回る応援と歓声をいただき、ありがたい気持ちでいっぱいでした。閉会后には、職員の呼びかけに多くの方々が集まり片づけを済ませてくださったり、ご来賓の皆様には温かいお言葉をたくさん頂戴したり、思い出深い運動会となりました。

閉会式で申しましたように、子どもたちのがんばり、残念ながら当日お休みとなってしまった子どもたちの思い、そして、そうした子どもたちを支えてきた保護者の皆様、職員の願いが一つになった運動会になったのではないかと思います。この菊名小の校庭で、共に過ごすことができたことに、深い感謝の気持ちと感動に包まれました。本当にありがとうございました。

さて、しばらくは校庭が使用できないということで、新たな挑戦に向かいます。休み時間の過ごし方や体育の授業について、様々なアイデアを出し合いました。地域の方々のご協力や情報をもとに計画を立て、実践できるように取り組んできているところです。子どもたちの安全を第一に、工事業者との協議も進めながら、心身の健康への指導に臨みます。誰もが初めてのことで、試行錯誤する場面もあるかと思いますが、この地域、保護者の皆様のご理解とご協力を賜りながら、職員で力を合わせて新しいステージで子どもたちを育ててまいります。なお、お知らせいたしました通り、11月9日には、建て替え工事についての説明会が行われます。ご多用中とは存じますが、ご来校いただければ幸いです。また、当日の議事については、後日HPに掲載する予定ですので、ぜひご覧ください。



校庭に入れる最後の日、ビニル袋に砂を入れて帰る子どもたちに会いました。なるほど・・・と思いつつ言葉を交わして見送りました。校舎に戻る途中のキンモクセイの濃密な香りに癒されながらも、一つの終わりと始まりに心引き締まるひとときでした。

ご報告 菊名小マーチングバンドは、10/22の神奈川県大会において、練習の成果を発揮し、素晴らしい演奏・演技を披露しました。そして、11月に行われる関東大会への出場が決定いたしました。